
Quand je fais de la musique,

ce qui me rend heureux, c’est

quand j’appuie sur un bouton

et que le groove est réussi et

que ça pète bien et quand tu

l’écoutes, les poils se dressent

tout seul. Et aussi de voir les

gens qui kiffent sur la

musique et qui

communiquent.
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